



LE VISAGE

OLIVIER DAUGA

Il est originaire de Cognac, a installé ses bases à Bordeaux d'où il conseille un grand nombre de propriétés et regarde aujourd'hui le soleil qui se lève à l'est. Olivier Dauga est heureux d'avoir déniché Kolonist, vin d'une propriété installée près d'Odessa, en Ukraine, qu'il accompagne désormais pour renforcer sa qualité. Un défi d'autant plus passionnant que ces vignes ont été arrachées sur ordre de Gorbatchev dans les années 80. Donc il faut restructurer. Le rugbyman Olivier Dauga joue également groupé avec le Champenois Emmanuel Calon et son champagne Monial. La première récolte de la cuvée, baptisée Communio, brut, signée Calon-Dauga, est accessible à moins de 15 euros.